
NOTA DE ORIENTAÇÕES/RECOMENDAÇÕES

Estimados/estimadas colegas, estudantes e servidores terceirizados

Já há algum tempo, melhor dizendo, desde a instalação do UFSM neste
local, temos tido problemas com o abandono de animais (cães) em nosso campus.
Estes animais passam sofrimentos por aqui, haja vista, que este não é o local
adequado para viverem. Embora tenha-se a sensibilidade para com estes, de outro
lado, temos também situações inconvenientes por parte destes animais, como
agressão a pessoas em uso de motocicletas, acesso as lixeiras em busca de
alimentos, e alguns fazem suas necessidades fisiológicas dentro dos prédios.

O que tem sido feito nos últimos 4 anos? Notificado o Ministério Público
Estadual por orientação da Procuradoria Jurídica da UFSM, solicitado e efetuada
audiência pública com a presença dos vereadores e com a presença da procuradora
do município, que anunciou uma série de medidas a serem adotadas pelo poder
municipal, entretanto, até o presente momento nenhuma dessas foi implementada.
Também temos insistido e cobrado da prefeitura uma solução, mesmo que seja a
médio e longo prazo, contudo, a inércia do poder público é aviltante.

As servidoras terceirizadas não têm a incumbência rotineira de limpar as
excretas dos animais dentro dos prédios, já que isto não consta explicitamente nos
seus contratos de trabalho. Para tal, solicitamos a todos nossos servidores que
procurem evitar ao máximo a circulação de animais dentro dos prédios.

Para tanto, a direção do campus roga a todos os servidores e estudantes que
evitem trazer/facilitar o ingresso destes animais no interior dos prédios, para que
tenhamos um ambiente mais limpo e higiênico.

Com os melhores cumprimentos,

Os diretores


